

Intendente inauguró celebraciones por el 86 aniversario de Las Cabras

Escrito por Gety Pavez Vidal
Miércoles, 29 de Enero de 2014 11:43 -



La jornada cuenta con apoyo del Gobierno Regional, a través del 2% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Los 86 años de la comuna de Las Cabras comenzaron a celebrarse esta noche como Dios manda... con mucha música y gastronomía para todos los gustos. Así lo comprobó el Intendente de la Región de O'Higgins, Wladimir Román, quien junto al alcalde Rigoberto Leiva dieron el vamos a una semana plena de actividades y entretenimiento para los vecinos del sector.

La fiesta inaugural se realizó en el frontis del municipio local, hasta donde llegó la ex niña de Rojo Fama Contrafama, la cantante María José Quintanilla, deleitando con sus mejores éxitos de "México Lindo y Querido" y de "Canta América" dos de sus discos más conocidos.

En el variado programa que se extenderá hasta el 18 de febrero en Las Cabras, destacan el concurso de carros alegóricos que han sido construidos por las juntas de vecinos de la comuna, que se efectuará el domingo 2 de febrero, junto con la presentación de la Sonora Malecón. Otro de los panoramas serán las cuatro obras de teatro que llegarán hasta las distintas localidades de Las Cabras, entreteniendo a los vecinos con "Amor de Eloy" el 5 de febrero en estadio municipal de Llallauquén; "No cuentes que lo haces conmigo" el 9 de febrero en el terreno parroquial de El Manzano; "Cambio marido usado por gomero" el 13 de febrero en la cancha de Puente Alto, y "Mata Pasiones" en la plaza de Santa Inés el 17 de febrero.

Intendente inauguró celebraciones por el 86 aniversario de Las Cabras

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 29 de Enero de 2014 11:43 -

“Esta fiesta no sólo busca entretener y celebrar un aniversario más, sino que refuerza la importancia del campo, de lo criollo y del amor por lo nuestro, y por ello a través del 2% de cultura del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, hemos apoyado esta verdadera fiesta que se ha vuelto una tradición en Las Cabras”, puntualizó la máxima autoridad regional. Cabe destacar que no sólo el centro de Las Cabras tendrá show donde durará seis días, ya que también están programados otras actividades hasta el 18 de enero en el sector del Manzano, Cocalán, Llavería, Llallauquén y Santa Inés. “La idea es que todos celebremos esta ocasión que nos une y nos identifica, y por ello invitamos a nuestros vecinos y también a los de otras zonas, a que vengan a celebrar junto a nosotros esta fiesta y a conocer el espíritu que nos caracteriza y a pasar un buen momento junto a nuestra artesanía y gastronomía que se han tomado la Plaza de Armas de Las Cabras”, dijo el edil Rigoberto Leiva.

Durante la inauguración fueron destacados diversos vecinos de la comuna así como autoridades por su apoyo al progreso de la zona, entre ellos al Intendente Wladimir Román y al Seremi de Obras Públicas, Moisés Saravia.